



15 de noviembre del 2005

Iris Amador (202) 224-1011

Osos pardos de parque Yellowstone: Fuera de peligro

Senador Craig acompañó al secretario del Interior a hacer el anuncio.

WASHINGTON, D.C. – Los osos pardos fueron tema de discusión en el Departamento del Interior, donde hoy se anunció que se ha logrado recuperar la población de osos pardos del Parque Nacional Yellowstone, al grado que serán borrados de la lista de especies en necesidad de protección federal. El senador de Idaho Larry Craig acompañó a la secretaria del Interior, Gale Norton, y a los senadores de Wyoming Craig Thomas y Mike Enzi a anunciar que los osos pardos, llamados “grizzly bears” en inglés, ya no están entre las especies amenazadas o en peligro de extinción.

“Este es un gran día para todas las personas que han trabajado en la recuperación de los osos y para el gobierno del presidente Bush”, dijo Craig. **“Se ha progresado mucho en la recuperación de especies, que es fin que busca la ley de las Especies Amenazadas”.**

Sin embargo esta ley (Endangered Species Act), necesita ser reformada, dijo Craig. **“Este anuncio, aunque positivo, refleja que es una rareza recuperar una especie y que ley necesita algunas reformas”.** En el Senado se está gestando una propuesta para efectuar algunos cambios. Uno de ellos enfatiza la necesidad de mayor flexibilidad para los dueños de terrenos, ya que la ley restringe el uso de algunos recursos en propiedades privadas.

Los osos pardos de Yellowstone fueron incorporados a la lista de especies en peligro de extinción en 1975. Cuatro poblaciones más de osos pardos, incluyendo dos en el norte de Idaho, no se han recuperado y permanecerán en la lista.

Para información más detallada, visite el sitio del Departamento del Interior en la siguiente dirección: www.doi.gov.